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Exmo. Sr. Doutor 

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura, 

vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 71, aprovado em 

Sessão Ordinária de 21/02/2022, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Luiz Aurélio 

Pagani (Lelo Pagani), através do qual solicita “a possibilidade de construir e aumentar a pista 

de taxiway do Aeroporto Municipal “Tancredo de Almeida Neves”, que atualmente tem 6,5 

metros para 33 metros, conforme fotos em anexo, atraindo aviões de maior porte para nosso 

aeroporto”, esclarecer o que segue: 

Informamos que iremos avaliar a demanda apresentada pelo nobre 

vereador autor, frente ao setor de engenharia desta Secretaria Municipal de Infraestrutura, e 

conjuntamente com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Relações 

Institucionais e Trabalho, Secretaria Municipal de Governo e o Gabinete do Prefeito. 

Informamos ainda que, conforme esclarecimentos apresentados pela 

Secretaria Adjunta de Mobilidade Urbana, e acompanhando seu posicionamento, corroboramos 

ser de considerável importância a mencionada obra, para que possamos ter a interligação dos 

pátios, e também, melhorarmos a atratividade de aeronaves de portes maiores. 

Tenha-se presente que envidaremos esforços para elaboração de um 

projeto que atenda o requisitado, porém, por se tratar de obra que demandará um dispêndio 

extraordinário aos cofres públicos, se faz necessário a revisão das estratégias que determinam 

a elaboração orçamentária anual, e deste modo, torne possível alinhar as metas e prioridades do 

Governo e da Administração Pública. 

Por fim, salientamos que atualmente o Departamento do Terminal 

Aeroportuário não detém recursos próprios para a execução do requerido, e enfrenta 

dificuldades para a manutenção dos contratos já existentes. Neste sentido deve-se dizer, ainda, 

que esperamos também contar com a colaboração dos nobres vereadores dessa Casa de Leis, 

na conquista de recursos que viabilizem sua futura concretização. 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

 

RODRIGO COLAUTO TABORDA 

Secretário Municipal de Infraestrutura 
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